
佐賀関中学校ヤングキャリアアドバイザー講演会 講演日：令和6年7月10日(水)

講演後の生徒の感想

人との接し方など、わかりやすく教えてくれ声も聞き取りやすかったです。職業の見つけ方
も好きなことや得意なことを活かすと言っていて、改めてこれからの自分に何が必要で何が
足りないのかがわかりました。言語聴覚士という仕事について詳しく知ることができました。

知らない職業の話を聞けて良かったです。自分のしたいことが見つからず探し方も曖昧だっ
たので、今日の話はとても参考になりました。自分のことをもっとよく知ってどんな仕事が
ぴったりかを考えていきたいです。将来に役立てます。

実際に考える時間があったり、アドバイザーの方がずっと笑顔で話していて楽しかったです。
職業を選ぶにあたって自己分析が大切だと知って私もやってみようと思いました。

実際にあった体験や自分のことを話しながらの講演だったので、とてもわかりやすかったで
す。意外と興味のある内容だったので真剣に聞きました。

食べる、話すなどの当たり前のことが出来ずに苦しんでいる人でも訓練で良くなることがあ
るということを知れました。

保育士は大変そうだけど、子どもと向き合って子どものことを一番に考えていました。講演
を聞いて、本当に子どものことが大好きでひとりひとりのことをよく考えて育てているとい
うことを実感することができました。
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手遊びや絵本の読み聞かせなどがあったため、飽きることなく聞けました。アドバイザーの
方の体験から保育士の仕事が具体的に想像でき、よくわかりました。

保育⼠は⼦どもと遊ぶだけだと思っていましたが、内容を聞いて親と⼀緒に⼦どもの成⻑を

助けたりする仕事なんだなと思いました。
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